

学校防災の強化が進むフィリピンセブ州の教育省職員ら 南あわじ市福良小学校の防災訓練に参加

フィリピン共和国セブ州の教育省市地区事務所の職員らは、9月4日(水)に南あわじ市立福良小学校の防災訓練に参加し、県や市町の協力・モニタリングを受けながら、学校がいかに防災管理を実践しているか視察し、関係者と意見交換します。

フィリピンは毎年 20 以上の台風に見舞われるとともに、環太平洋火山帯の真上に位置する島国です。気候変動を含む要因により自然災害のリスクが年々高まっている一方で、インフラ整備が不十分なため、洪水や土砂災害の被害も甚大化しています。フィリピンでは、2010 年に「防災法」が制定され、教育省でも、子どもたちを災害から守るために、学校防災体制の整備を進めているところです。

そのようななか、兵庫県教育委員会と(特活)SEEDS Asia は、2014 年から JICA 草の根技術協カスキームを活用し、セブ州の防災教育の強化、学校防災管理体制の強化に対し技術支援しています。今回は、その活動の一環として、9月2日～6日(5日間)の日程で、セブ州にある 6 つの市の学校ガバナンス・運営部長を兵庫県に招へいし、県や市町の教育委員会と学校が、どのような体制のなかで学校防災活動を推進しているかを研修します。

【取材可能なプログラム】※取材をご希望される場合、必ず9月2日までにご連絡をお願い致します。なお、当日は日英通訳対応いたします。

9月4日(水)	9:00 - 11:00 防災訓練 11:00 - 12:00 訓練振り返り ※ 雨天の場合は中止となります。	★場所: 南あわじ市立福良小学校 ★担当: SEEDS Asia
---------	---	---

【本件に関する問い合わせ先】

JICA 関西 市民参加協力課 三宅

TEL 078-261-0384 e-mail : Miyake.Nobuko@jica.go.jp